



## Más de 2 mil personas trasladadas suma “Expreso Conecta Mayor” del Municipio de Aysén

**Puerto Aysén.** Con amplia participación de sus beneficiarios, recientemente se dio por iniciado el segundo año del “Expreso Conecta Mayor”, de la oficina municipal del Adulto Mayor, iniciativa que, desde su nacimiento en la presente administración municipal, ha apoyado a más de dos mil personas a lo largo de la comuna.

“Esta es una movilización para adultos mayores, a los cuales se les va a buscar, se les va a dejar, ellos llaman para ver cuándo van a realizar sus trámites, es una organización que la lleva nuestra encargada de la oficina del adulto mayor, que es Mirna Turra. Ahí felicitar el gran trabajo que se lleva adelante en alianza con la oficina de asuntos comunitarios, la UCAM de los adultos mayores y también con nuestra Dideco. Creo que este es uno de los programas más maravillosos que hemos hecho y que es estar preocupados del transporte de nuestros adultos mayores, ellos están felices y lo han manifestado en las diferentes reuniones”, señaló el alcalde de Aysén, Julio Uribe.

Una positiva evaluación ha logrado la iniciativa “expreso conecta mayor” de la Municipalidad porteña, así se desprende en las palabras de la presidenta de la Unión Comunal del Adulto Mayor “Trapananda, Rosa Navarro. “Ya se ha cumplido un año, donde fue evaluado el cien por ciento bueno, más de dos mil adultos mayores beneficiados

en este conecta mayor, donde los van a buscar y a dejar a su casa, mientras ellos hacen sus trámites. Hoy comienza el segundo año, espero que sea un gran éxito, porque como lo dije, nosotros los adultos mayores también pensamos, tenemos necesidades, muchos de nosotros vivimos con una pensión y esto es un gran apoyo”.

De igual forma, Isabel Álvarez, integrante de la directiva del club “Sagrado Corazón de Jesús” de Puerto Chacabuco, valoró este importante beneficio para los adultos mayores. “Esto es algo productivo, porque la gente puede venir a comprar al supermercado, puede ir al banco, porque la locomoción en Chacabuco es mala. Hay adultos mayores que andan con muletas, otras que tienen que venir al banco, gente que tiene que ir a Coyhaique y les sirve este transporte. Así es que, muy bueno y agradecida que haya sido un buen año y que ahora sigamos con esta locomoción”.

En la ceremonia y en el desarrollo de esta iniciativa la oficina municipal del adulto mayor, ha contado con el permanente apoyo de la UCAM “Trapananda”, en esta oportunidad también con el coro de la organización y la infaltable presencia de la agrupación musical “Pasión Ranchera”, músicos aiseninos que son requeridos permanentemente por los adultos mayores y que en esta actividad pusieron el toque de alegría y ritmo para los asistentes.